
 

 

REQUERIMENTO Nº   76/11 
De Informações 

 
“Quanto ao ‘Vale Compras” do 
Funcionalismo Público”. 

 
 

Considerando-se as perdas que o funcionário público já 
sofreu, 

 
Considerando-se que, funcionários públicos vem 

procurando este vereador, questionando quanto a possibilidade de 
aumento no “vale Compras” e, 

 
Considerando-se que se trata de direito do Funcionário, o 

referido aumento. 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 

1- Qual o valor atual do “Vale Compra” do Funcionário Público? 
2- Existe previsão de aumento? 
3- Em caso positivo a resposta do item anterior, de quanto será o 

aumento e quando? 
4- Demais informações que julgar pertinente. 
 

                                                                              
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de janeiro de 2010. 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


